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POLÍTICA 
El Senador Rubén Carrillo, durante su presencia en el foro sobre la reforma energética que se 
desarrolló ayer en palacio de gobierno, dijo que quienes rechazan la reforma energética quieren ver 
un PEMEX abandonado. Consideró que el debate promovido por un señor López respecto a la 
privatización de PEMEX es un falso debate. (MR) 
 
Cabeza. Este lunes en la tarde inició en palacio de gobierno, el foro sobre la reforma energética. 
Jorge Gómez Eichelman sostuvo que no hemos llegado a tocar el asunto desde el punto de vista 
técnico práctico, por lo que urgió a la sociedad a conocer a fondo la propuesta y participar en ella. 
Por su parte el gobernador Francisco Garrido señaló que cada vez es más urgente aprovechar 
mejor los recursos petroleros. (MR) 
 
Respecto a la supuesta utilización de recursos por parte del senador Guillermo Tamborrel para 
hacer actos de precampaña, el senador Eduardo Nava señaló que si lo hizo con dinero personal 
no es punible, sin embargo le pidió prudencia, ya que son actos no éticos. (EL) 
 
Cabeza. En opinión del Senador del PAN, Eduardo Nava Bolaños, el también senador Guillermo 
Tamborrel Suárez no fue prudente al repartir juguetes con su foto y el logotipo del PAN. (MR) 
 
Cabeza. Jesús Rodríguez Hernández, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, reconoció 
que presentarán un proyecto y si las condiciones están dadas, buscará la candidatura del PRI a la 
Gubernatura en el 2009. Dijo que lleva más de 30 años buscando la candidatura. En entrevista, 
sostuvo que fueron 4 años de mucho trabajo al frente del PRI. (MR) 
 
Cabeza. Tras resaltar que Ulises Gómez de la Rosa puede formar parte de la dirigencia del PRD 
porque con él no existe problema alguno, Horlando Caballero Núñez recordó que existe un 
proceso penal en contra de Ulises Gómez, por lo que podría ser sancionado y hasta excluido del 
partido, si el juicio procede. (MR) 
 



El presidente municipal de Tequisquiapan, el perredista Noé Zárraga Trejo, calificó como válido el 
nombramiento de Horlando Caballero como nuevo presidente del PRD. Manifestó que la 
situación debe calmarse por el bien del partido y de sus simpatizantes. (MR) 
 
Entrevista.  Horlando Caballero Núñez, nuevo dirigente estatal del PRD, señala que el domingo 
en el consejo estatal, 87 miembros decidieron que sería el nuevo presidente. Hay reglamentos no 
es sólo una decisión de un líder, es un consenso, una plática, un acuerdo general, para no violar los 
estatutos.  Esta contento porque es una tarea difícil y los perredistas ya están unidos en este 
momento. Los reglamentos marcan parte de lo que se quiere dar a conocer a la ciudadanía que es 
la democracia, están coincidiendo en lo que es el proyecto de la izquierda. Los sistemas de elección 
en otros partidos se ven como imposición, la militancia debe elegir y en este caso fue de votos 
perredistas, no de otros partidos, aunque hay que mejorar. El PRD en 19 años ha tenido cambios 
pero hoy por hoy tiene que seguir habiendo cambios. EL PRD está unido; de que hay diferencias las 
hay, pero como en cualquier otro partido. En relación al trabajo de Pablo González Loyola 
comenta que una es la esencia de lo que es la izquierda y otra es la política; como esencia cumplió, 
como líder de izquierda cumplió con su cometido, pero en política piensa que faltó ser más 
incluyente para que el PRD pudiera haber sido más grande en cuestión de jóvenes, académicos, 
profesionistas, no debe haber queretanos de primer y segunda, debe ser más homogénea, no 
dividir como dirigente. Considera que deja un partido al que le falta unificación, reforzar al partido 
para  competir al 2009. La política se gana ante la ciudadanía con un buen trabajo, para que sea 
tomada por los ciudadanos como un buen partido. Hay que sacar los mejores candidatos y sacar 
los parentescos dentro del partido, se debe hacer un cambio en este aspecto, porque hay bases 
dentro del PRD que son los que deciden los votos, se le dará el respeto y las decisiones como 
marca los estatutos. (EL) 
 
Entrevista. Ulises Gómez de la Rosa comenta que están tratando de confundir a la ciudadanía, 
que lo de Horlando fue a puerta cerrada, con gente de la alameda. Hay cabida para todos los 
perredista, siempre y cuando respeten al partido, él no tiene calidad moral para calificar a nadie. Se 
habló de manipulación en Tequisquiapan y está esperando la demanda en su contra para ver de 
qué se trata; ya hay una demanda penal por ser el presidente del partido. Están presionando para 
que se sienten a negociar y no lo van hacer, se trata de una mentira y en su momento le 
responderá en el plano que quieran. Son grupos desgastados, han jugado a las plurinominales en 
Tequisquiapan pero no han sabido manejar bien para ganar. Se está caminando para que se pueda 
reconocer su dirigencia, ya se inició en procedimiento en el IEQ para que sea reconocida su 
dirigencia. Los documentos de Horlando son débiles, es totalmente ilegitimo, a nivel nacional. 
Jesús Ortega pidió el computo en México para saber los votos y se tiene que reconocer el 
computo de la militancia. No fue una campaña de un mes, esta campaña lleva 2 años la cual se ha 
ido recorriendo por municipios, fueron más de 2 mil votos, en total, fueron mil 916 votos a su favor 
contra  mil 615 de Horlando, sin contar los que le anularon y los que se robaron, fueron más de 2 
mil votos. El PRD queretano se debate entre la legalidad y la ilegitimidad y de alguna manera 
requiere urgentemente que haya alguien que pueda intervenir quirúrgicamente para pode lograr 
que estén todos en paz, para que  haya realmente una propuesta política que pueda ganar en el 
2009; ojala haya madurez política para reconocer la derrota y que den lo más importante para el 
año que entra. Han demostrado en 19 años su incapacidad para llevar al PRD a buen puerto y 
llevar una buena elección constitucional y para demostrar cómo se hace el trabajo, las visiones son 
distintas. (EL)  
 
LEGISLATURA 
Durante la sesión del Consejo estatal del PRD se determino que Martín Mendoza Villa deberá 
respetar el acuerdo con Consolación González Loyola Pérez, para que la perredista pueda 
tomar posesión de la coordinación de su partido en el congreso local, dijo la propia legisladora. 
(MR) 
 



Fue rechazada la iniciativa propuesta por el diputado Leodegario Ríos Esquivel, para modificar el 
decreto del Instituto de vivienda del estado de Querétaro, que brindaría más apoyo a la 
construcción de viviendas rurales, principalmente en la zona serrana. El Presidente de la comisión 
de gobernación, administración pública y asuntos electorales de la cámara de diputados, Roberto 
Carlos Cabrera, explicó que la propuesta fue rechazada porque carece de sustento legal y de 
fundamentación técnica. (MR) 
 
Cabeza. Se rechazó la iniciativa del priista Leodegario Ríos acerca del apoyo a la vivienda rural, 
debido a que su argumentación no respalda una modificación al decreto de la creación del instituto 
de vivienda del Estado, pues muchos puntos ya son contenidos en dicho decreto y en algunas otras 
leyes, dio a conocer el diputado Carlos Cabrera Valencia, presidente de la comisión legislativa de 
gobernación, administración pública y asuntos electorales. (EL) 
 
Cabeza. El presidente de la comisión de administración y procuración de justicia de la cámara de 
diputados, José Luis Sainz Guerrero y la directora del Instituto queretano de la mujer, Cristina 
García Quintana, se reunieron para hablar sobre las adecuaciones que tendrán que hacerse a la 
ley estatal de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia, ya que sólo las entidades que 
hayan realizado modificaciones a dicha ley, se les otorgará parte del presupuesto. (MR) 
 
Cabeza. La adecuación que se tiene que hacer en Querétaro de la ley federal de acceso de la mujer 
a una vida libre de violencia, todavía puede tardar hasta 6 meses, aseguró el diputado José Luís 
Sáenz Guerrero, presidente de la comisión legislativa de administración y procuración de justicia. 
(EL) 
 
Cabeza. La legislatura prepara ya los alegatos en contra de la presentación del recurso de 
inconstitucionalidad del artículo 33, acerca de la fusión entre la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental  y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, de la Constitución Queretana que 
presentó la PGR, sin embargo los argumentos que presenta la procuraduría son débiles, según el 
diputado Eric Salas, coordinador parlamentario del PAN. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Entrevista. Margarito Medina Noyola, Subcoordinador de gestión educativa de la USEBEQ, 
comenta que en Querétaro hay más de 12 mil profesores que tienen una responsabilidad 
fundamental junto con la familia, para la formación de los niños. Hasta 1975 los profesores se 
formaban tres años después de la secundaria y a partir de ellos salían a las comunidades. Ese año 
se implementó la licenciatura para preescolar y primaria; para secundaria, había que seguir con 
especialidades posteriormente. Considera que casi el 100% de los profesores tienen la licenciatura. 
El ingreso de un profesor de primaria es de 7 mil 800 pesos, inicialmente, y conforme se avanza en 
la carrera magisterial, se puede incrementar hasta 22 mil 800 pesos; la participación en carrera 
magisterial es voluntaria. Señala que en el medio rural hay 560 escuelas multigrado, donde hay 
profesores que llegan a atender los 6 grados, debido a que el número de niños es menor. Las 
condiciones de un profesor en este trabajo son distintas a otras escuelas, pero la ventaja es que ya 
todas las escuelas tienen enciclomedia, lo cual es un gran apoyo. En total en el Estado hay mil 47 
escuelas primarias y en todas las aulas de 5º y 6º hay enciclomedia. Este programa no es una 
garantía de que mejore la educación, pero es un gran apoyo. Comenta que el servicio educativo lo 
da la USEBEQ, la escuela privada o el CONAFE y de acuerdo a la ubicación o la cantidad de 
estudiantes es quién la ofrece. Para el ciclo escolar 2008-2009 se estima un crecimiento de .4% en 
educación básica. El proceso de inscripción ya concluyó en primaria, aunque para secundaria falta 
una fase en las 42 escuelas de alta demanda, para lo cual se realizará un examen el 6 de junio en 
la escuela que cada uno eligió, aclarando que hay lugar para todos. (MR) 
 
El 31 de mayo se llevará a cabo el segundo torneo de Tae Kow Do, en el que se prevé  participen 
300 niños de 4 a 3 años, informó Orlando Rodríguez, perteneciente a promoción deportiva 



queretana, quien señalo que como una motivación a todos los concursantes les otorgara la medalla 
del primer lugar. (EL) 
 

SOCIEDAD 
Durante el fin de semana, la región serrana registró temperaturas de 40 grados, informó el director 
de gestión de emergencias del municipio de Jalpan, Manuel Gil, quien mencionó que la situación 
está controlada y no se han reportado casos de deshidratación. Gerardo Quirarte, director estatal 
de gestión de emergencias, dijo que una onda de humedad está afectando el clima. (MR) 
 
Vistazo Ciudadano desde la calle 16 de septiembre entre Juárez y Allende donde están haciendo 
trabajos del cableado subterráneo. Todo al rededor de esta obra está humedecido porque hay una 
fuga de agua muy grande, la cual pudo comenzar desde anoche. No se sabe si los trabajadores se 
dieron cuenta, además de no saber quién es el encargado de esta obra  Otro problema es que los 
ciudadanos preguntan si las autoridades de tránsito pueden tomar café y fumar en horas de 
trabajo. El semáforo que está en la calle de Pino Suárez se encuentra tirado, ojala las autoridades 
puedan acudir a este reporte. (EL) 
 
Quejas. El antro llamado Tropicoso tiene una fosa séptica que se conecta directamente al drenaje 
pluvial, lo cual es muy delicado, pues genera malos olores e infecciones. Continúa la venta 
clandestina de cerveza por parte de una funcionaria del municipio de El Marqués y no sólo eso, sino 
que ya puso uina calcomanía fosforescente afuera del negocio, para anunciarse los fines de 
semana. (MR) 
 
Reporte urbano desde el COBAQ número 13 donde se realiza el examen de admisión. Hay en la 
zona varias escuelas, por lo que los padres de familia piden a los conductores manejar con 
precaución en la zona. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Con una inversión de  3 mdp, más de 150 carritos ambulantes nuevos se están instalando ya en los 
andadores del centro histórico, sólo serán los andadores Vergara y Libertad los que se queden con 
el modelo anterior, así lo dio a conocer, el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón 
Neve. (EL) 
 
Cabeza. Ricardo Alegre Bojórquez, secretario de desarrollo sustentable del municipio de 
Querétaro, se comprometió, ahora sí, a comenzar a colocar sombrillas y toldos en los restaurantes 
del centro histórico, antes de que terminen este mes de mayo, pues aseguró que solo falta concluir 
con los detalles de la obra civil. (EL) 
 
Cabeza. Juan Alberto González Arce, secretario de servicios públicos municipales, dijo que para 
poder multar a un ciudadano, porque su mascota defeque en la calle, es necesario captarlo 
infraganti por lo que aseguró estar enfocando los trabajos de su secretaría a inculcar una cultura de 
limpieza en los ciudadanos y a colocar las papeleras especiales. (EL) 
 
Martha Sheley directora del sistema municipal DIF, informó que se tiene ya todo listo para la 
realización del fideicomiso “Gana ayudando” en donde por medio de un juego de azar, tipo 
raspadito, con premios de hasta 150 mp, este organismo se llenará de recursos para el programa 
“una mano por la salud”. (EL) 
 
Cabeza. Mañana será presentado el fideicomiso Gana ayudando, que es una lotería en la que los 
participantes podrán obtener hasta 150 mil pesos de manera instantánea, informó la directora del 
sistema municipal DIF, Martha Sheley Lozano, quien dijo que las ganancias serán destinadas a la 
compra de medicamentos en el programa de una mano por la salud. (MR) 



 
Como parte del programa lluvias 2008-2009, el gobierno del municipio de Querétaro, decidió 
destinar un presupuesto de 2.5 mdp para la prevención de inundaciones. De acuerdo a las 
autoridades municipales, los recursos ya comenzaron a ejercerse en la prevención de posibles 
contingencias para la próxima temporada pluvial. (MR) 
 
Tres árboles derribados por el fuerte viento que se registró el pasado fin de semana y el retiro de 
un espectacular ubicado en Pie de la cuesta que estaba a punto de caerse, fue el saldo que dejaron 
los intensos vientos. De acuerdo al secretario de gobierno capitalino, Jorge Luis Alarcón Neve, 
las lluvias no causaron afectaciones en  la ciudad. (MR) 
 
Jorge Luís Alarcón Neve, secretario de gobierno municipal, informó que en el operativo del día 
de las madres este fin de semana, se registraron un total de 125 accidentes, se remitió a más de 
400 personas a los juzgados cívicos municipales y se realizaron un total de 25 decomisos por parte 
de la dirección de inspección. (EL) 
 
En el operativo que implementaron autoridades capitalinas en el marco del festejo del día de las 
madres, se efectuaron 20 decomisos de mercancía, en las delegaciones Centro histórico y 
Epigmenio González, informaron las autoridades del municipio de Querétaro. (MR) 
 
Cada año va aumentando la cifra de personas que asisten a los espectáculos culturales, que se 
realizan en la ciudad y que pudiera ir alrededor del 14% en los que se realizan al aire libre, señaló 
Manuel Cedillo Cabrera, director del instituto municipal de la cultura. (EL) 
 
Se llevará a cabo en el municipio, del 30 de mayo al 1°de abril, (sic) el festival multicultural de 
comunidades extranjeras residentes en Querétaro, con la participación de 32 países, así lo dio a 
conocer, Lorena Jiménez Salcedo, jefa de la unidad de asuntos internacionales de la 
administración municipal. (EL)  
 
Son 8 mil 674 extranjeros de más de 90 comunidades de países como España, Estados Unidos, 
Italia, Francia, Alemania, Japón, Corea, China, Venezuela y Canadá los que residen en la capital 
queretana, así lo dio a conocer Lorena Jiménez Salcedo, jefa de la unidad de asuntos 
internacionales del municipio. (EL) 
 
Comentario. Renato López Otamendi fue citado ayer a la 1 de la tarde para la inauguración de 
un parque funerario, pero el Alcalde Germán Borja García llegó hasta las 3 de la tarde, lo que lo 
tenía muy molesto al Secretario de Desarrollo Sustentable. Da pena ajena lo que pasa con el 
Alcalde de Corregidora. (MR) 
 
Se realizó la presentación en el municipio de Corregidora, del parque funerario Jardín de los 
Ángeles, que dará servicios funerarios en beneficio de la población conurbada. La primera etapa 
comprende 2.5 hectáreas, de las 8 que abarcará el lugar. (MR) 
 
Más de 15 mil personas acudieron el sábado pasado a le feria de El Marqués. (MR) 
 
Cabeza. Con la entrega de cuatro nuevas patrullas a la policía municipal de Tequisquiapan, las 
autoridades pretenden incrementar la seguridad, para evitar que se puedan registrar hechos 
violentos como el que se dio en el municipio de El Marqués en días pasados. (MR) 
 
Cabeza. Se busca contar con reglamentos que regulen y mejoren la eficiencia de los trabajadores, 
manifestó el regidor síndico, Gonzalo Trejo Martínez. (MR) 
 



Cabeza. 3.5 mdp se invertirán este año en la construcción del parque Las Cruces en el municipio de 
Huimilpan, informó el Presidente municipal, José lucio Fajardo Orta, quien apuntó que se tienen 
30 hectáreas para tal fin. (MR) 
 
El regidor de Tequisquiapan Alfonso Trejo Moran perteneciente a la fracción panista, fue 
suspendido de su cargo de síndico por haber difundido en un medio de comunicación, información 
que no había sido aprobada en el cabildo, informó Martín Álvarez Resendís, secretario general 
del municipio de Tequisquiapan. (EL) 
 
El regidor Alfonso Trejo del PAN, fue suspendido por irregularidades y deficiencias en su trabajo y  
no por cuestiones políticas, aseguró el también regidor síndico, Fausto Sahagún. (MR) 
 
Este 23 de mayo iniciará la tradicional fiesta del vino y el queso en Tequisquiapan con una inversión 
de 2 mdp, informó el alcalde de aquella localidad, Noé Zarraga Trejo, quien adelantó la 
participación del cantante Manuel Mijares. (EL) 
 
Cabeza. Del 23 de mayo al 1 de junio se realizará la feria del queso y el vino en Tequisquiapan. El 
Presidente municipal, Noé Zárraga Trejo, indicó que se invirtieron más de 2 mdp y se espera la 
visita de 50 mil visitantes. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con una inversión de 29 mdp, se realiza la encuesta nacional de adicciones. El director del consejo 
estatal contra las adiciones, Jaime Ponce Alcocer, dijo que en Querétaro son 16 encuestadores 
los que trabajan en su levantamiento. (MR) 
 
Entrevista. Juan Carlos Aguilera, director de la fundación Roberto Ruiz Obregón y el doctor 
Guillermo Arteaga García, encargado de la clínica del niño diabético y ésta justamente adscrito 
a la clínica del niño y la mujer en Querétaro. Comentan que fue un éxito el primer foro de niños 
diabéticos y durante este primer foro se realizaron algunas pruebas de colesterol, glucosa, masa 
corporal. Es un problema de la familia, pero también de la secretaría de salud. Ahora viene el 
segundo foro que será este próximo sábado 17 de mayo. Cabe recordar que estos foros forman 
parte de un programa de ocho foros que se manejarán conjuntamente con la fundación Roberto 
Ruíz Obregón, en coordinación con el colegio médico de Querétaro y el hospital de especialidades 
del niño y la mujer. Son 3 organismos que están interesados en ofrecer información a los padres de 
familia que quieran saber más sobre esta problemática y cómo prevenir sobre todo en su familia 
esta situación. El 17 de mayo a las 9 de la mañana en el centro de desarrollo de la Fundación 
Roberto Ruiz Obregón, en frente de donde está el hospital del sagrado corazón. Hay que reservar 
el lugar porque el espacio es chico, se pueden comunicar al  214 4020 ó 214 3033. (EL) 
 
Entrevista. Diputada Sonia Rocha Acosta, presidenta de la comisión de salud, invita al primer 
maratón acuático  24 horas por la mujer que se realizará en la alberca del Querétaro 2000. Es un 
proyecto que se está haciendo en conjunto con gente de la secretaría de salud y del deporte 
estatal; es un complemento a la segunda carrera contra el cáncer en la mujer, enfocado 
directamente al cáncer cérvico uterino. Ahora se tiene otra grave enfermedad que padece la 
mayoría de las mujeres.  La idea es disminuir el rápido crecimiento de mortalidad por cáncer 
mamario en el estado y al mismo tiempo generar la cultura de la información. Luego se piensa que 
la mastografía cuesta mucho, pero la mastografía es el segundo paso; el primer paso es acudir a 
las revisiones para que en el momento que identifiques una diferencia de una mama a otra, acudas 
al médico. El 17 y 18 de mayo a las 10 de la mañana empieza y termina hasta las 10 de la noche 
del domingo, en donde la gente puede participar desde correr en algunos de los carriles: la idea es 
que ningún carril se quede sin gente nadando las 24 horas, se necesitan nadadores. Hay varias 
dependencias que tienen un carril, donde cubrirán con gente de manera que el carril no este solo. 
Serán unas 480 personas nadando, dependiendo el tiempo que la gente aguante nadando. Se 



darán folletos, información, sobre a donde pueden acudir, en los centros de salud, en los 4 
hospitales de gobierno del estado; se dan mastografías, y en Cadereyta ya hay mastógrafos. Lo 
importante es que se detecte a tiempo, porque es una enfermedad que se cura. (EL) 
 
La Secretaría de salud reconoció ayer el trabajo de enfermeras y enfermeros, con motivo del día 
internacional de esta profesión. El Secretario de salud, Rafael Ascencio advirtió que en Querétaro 
existe 10% de rezago de personal de esta área. Estimó que por cada mil habitantes hay 1.8 
enfermeras. (MR) 
 
Cabeza. La Secretaría de salud en el estado, prevé que con la prórroga de la semana de vacunación 
contra la rubéola y  el sarampión es factible llegar a la meta de vacunar al 95% de la población 
objetivo. (MR) 
 
Cabeza. Es Querétaro el primer lugar nacional en transplantes de hueso y cornea, informó el 
director de servicios hospitalarios de la secretaría de salud, Juan Manuel Sandoval Cuellar. (MR) 
 

AGRICULTURA 
En el proyecto de ganadería extensiva del municipio de El Marqués se va a invertir un mdp, anunció 
el director de desarrollo agropecuario, Alfonso Loredo Gómez. Dijo que el pan se destina a quien 
tenga más de 100 cabezas de ganado. (MR) 
 
Cabeza. El senador Eduardo Nava indico que hay cerca de 800 mil lotes no registrados en el país, 
por lo que sostuvo una reunión con el procurador agrario, Rosendo González Patiño, el 
agrónomo Abelardo Escobar y el presidente de la comisión de la reforma agraria, Ramón Ceja, 
para diseñar un mecanismo de regularización de predios en las 150 ciudades con más de 100 mil 
habitantes en el país. (EL) 
 

LABORAL 
Cabeza. El delegado de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Sergio Lozano Vázquez, 
reconoció que se requiere un ingreso diario mayor a los 5 salarios mínimos, para que la familia 
pueda solventar sus necesidades básicas y tener un desarrollo normal dentro de su núcleo. Dijo 
que en Querétaro, poco más e la población económicamente activa, percibe dicha cantidad. (MR) 
 
Cabeza. En la última década, la principal característica de la situación laboral que hay en México y 
en Querétaro, es la baja de salarios y una relativa baja calificación en la mano de obra, dijo el 
presidente de la asociación mexicana de estudios del trabajo, Marco Antonio Carrillo Pacheco. 
(EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Se encontró ayer en la mañana el cuerpo de una persona de 22 años, con una nota que decía: 
Desde el cielo los voy a cuidar y esta es la prueba de amor que me piden. Al parecer intentó robar 
el área de joyería y forzar un cajero automático y al no poder, se ahorcó. (MR) 
 
En San Juan del Río fue asegurado un individuo de 27 años que despojó a otra persona de su 
celular y una cartera. De casualidad pasaba una patrulla al momento del atraco. (MR) 
 
El objetivo que tenemos es llegar a ser el mejor centro de readaptación social de la República 
mexicana, señaló Martha Yánez, directora del CERESO femenil de San José el alto. (MR) 

 
 


